

令和5年6月5日(月)

校長室より③⑨



こんにちは。

ぜんこうちょうかい  
全校朝会がありました。私と、ななくみたんにん 7組担任の矢作先生が話をしました。私  
からは「2つの<sup>ねが</sup>お願い」、矢作先生からは「7組について」でした。

全校児童のみなさん、おはようございます。

金曜日は、すごい雨でしたね。正門前の道路のマンホールから水が噴き出して噴水のようになっていました。これから夏休みにかけて、雨の日が多くなります。雨の日の過ごし方を先生と確認してください。

今日は、私から2つのお願いがあります。少し長くなるので楽な姿勢で聞いてください。

1つ目は、交通ルール、校内の交通ルールのことです。

私が三咲小学校で学級担任をしていた10年以上前のころの話です。その頃は、1棟に1・2年生と5・6年生と7組の教室、2棟に3・4年生の教室がありました。3棟は、まだありませんでした。のびっこタイムになって、6年生が3階の教室を元気よく飛び出しました。廊下を走って、階段を1階まで駆け下りました。同じ頃、保健室で休んでいた1年生が歩いて自分の教室に戻り始めていました。お互い、職員室の前の曲がり角まで来たときです。走っていた6年生と、歩いていた1年生が出会い頭に衝突しました。1年生は、自分より大きな6年生とぶつかった勢いで跳ね飛ばされて、廊下に頭をぶつけました。血が出ました。そして大きなこぶができました。1年生は、泣き喚きました。6年生は何回も「ごめんなさい」をしていましたが、1年生はずっと泣いていました。おうちの人にお迎えに来てもらって、病院に行きました。検査の結果は、幸い「異常なし」でしたが、次の日は学校を休みました。

私がこの4月に再び三咲小学校に来て、みんなが廊下を走る様子を見るたびに、その時のことを思い出します。休み時間になると、校長室のそばの廊下でみんなの様子を見ている

のは、二度とけが人が出てほしくないからです。今、三咲小学校には、脚のけがをしていて松葉杖を使っている人や、腕の骨を折ってギプスを着けている人など、絶対に転んではいけない人もいます。みんなが気を付けて廊下を歩いてください。今日からは、2棟や3棟でも、みんなの廊下の歩き方を見ようと思っています。「校長室で読書をしましょう」と私に言われないように「廊下を上手に歩ける三咲っ子」になってください。

2つ目は、4月に全員に配ってある『三咲スタンダード』についてです。みんなの教室にも貼ってありますね。ここには、三咲っ子の約束が書かれています。その中に『下校後、忘れ物を取りに来ることもできません』と書いてあります。守れていますか？水筒や宿題になっているドリルなどを、うっかり学校に置いて帰ってしまって、おうちの人と取りきたことがある人はいませんか？

でも、6月からは、おうちの人と一緒に来ても取りに来るはいけません。放課後ルームや船っ子教室からも来てはいけません。なぜかというと、学校に来るときに交通事故にあう心配があること、また、おうち人が夜まで働いていて、取りに来たくても取りに来られない人がいるからです。今後は、学校に忘れ物をしたり、宿題を忘れてきた時は、次の日の朝、すぐに担任の先生に言うか、おうちの人に、連絡帳に書いてもらいましょう。忘れてしまった宿題は、学校に来てすぐやりましょう。忘れた宿題を学校に取りに来ても、『宿題忘れ』と変わらないので、次の日に頑張りましょう。何よりも大事なことは、学校を出る前にきちんと確認をして、学校に忘れ物をしないことです。

今日は、2つの大事なお願いをしました。「廊下を走らないこと」「学校に忘れ物を取りに来ないこと」です。

のびっこタイムに廊下ろうかに出て、みんなの様子ようすを見てみました。走り出しそ  
うになる友達ちゆういに「走ったら、だめだよ。」と注意している子がいました。また、  
3年生こうちようしつの女の子2人が校長室たずを訪ねてきて、「廊下を走ってけがをして、  
校長先生に悲しい思いをさせないようにします。」と話してくれました。そん  
なふううれに思ってくれる子がいることをとても嬉しく思いました。